

## Étude de cas Groupe Rouge

« La solution proposée par Digitech nous a permis de gagner un temps conséquent dans la validation et la saisie de nos factures fournisseurs. La recherche des factures archivées est maintenant très rapide. »

Directrice Générale

### Rouge en bref

Le Groupe Rouge détient entre autres la célèbre radio suisse romande Rouge disponible sur nos antennes depuis 1989, mais également la chaîne de télévision et divertissement Rouge TV.

### Points clés

- Numérisation des factures fournisseurs
- Workflow de validation
- Intégration à l'ERP

### Digitech en bref

Avec plus de 25 ans d'expérience, Digitech Suisse est un acteur incontournable dans les solutions de gestion électronique de documents. L'innovation est dans l'ADN de la société qui propose des solutions innovantes, performantes et simples d'utilisation.

### Suivez-nous !



### La problématique rencontrée par Rouge

Le Groupe Rouge, reçoit annuellement plusieurs milliers de factures fournisseurs. Le traitement manuel de ces dernières nécessite du temps et engendre par conséquent des coûts importants (saisie, validation et stockage).

Afin d'optimiser tout ce processus, le Groupe Rouge a décidé de rechercher une solution permettant de réduire le temps et les coûts de traitement de ses factures fournisseurs et de faciliter la recherche des factures archivées.

### La solution mise en place

La solution de Gestion Électronique de Documents Doc.SERIES a été retenue par le Groupe Rouge pour répondre à leur problématique.

- Numérisation centralisée des factures fournisseurs
- Extraction automatique des données des factures
- Distribution aux différents validateurs pour le contrôle et la validation des factures
- Création automatique de la facture dans l'outil de comptabilité
- Archivage numérique légal des factures

### Le résultat

En plus du but principal recherché (réduction du temps et du coût de traitement), le Groupe Rouge bénéficie d'un archivage numérique légal complet. Cela permet à la société de libérer de l'espace physique dans ses locaux et les documents numérisés ont alors une valeur probante envers la loi en cas de contrôle TVA par exemple.